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Сообщение о созыве Пленума 
Центрального Комитета КПСС

ЦК КПСС принял решение созвать очередной Пленум 
Центрального Комитета КПСС 19 ноября 1962 года.

На обсуждение Пленума Ц К вносится вопрос об улучшении 
партийного руководства промышленностью, строительством и 
сельским хозяйством. Докладчиком утвержден товарищ Н. С. 
Хрущев.

Для участия в работе Пленума ЦК приглашаются руководя
щие партийные, советские и хозяйственные работники из 
республик, краев и областей.

(ТАСС).
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П о в ы с и т ь  т е м п ы  
жилищного строительства

Участок «Жилстрой» треста 
«Ковдорстрой» в текущем году по 
плану должен сдать в эксплуата
цию свыше 10.000 квадратных 
метров жилья.

В октябре строители участка 
«Жилстрой» сдали один 32-квар
тирный дом по улице Кирова, яс- 
ли-детсад на 135 мест„а всего за 
десять месяцев текущего года 
сдано жилья 3.721 квадратный 
метр, из них горнообогатительно
му комбинату —  3.588 квадрат
ных метров.

Сейчас на участке «Жилстрой» 
ведутся работы на пяти домах, 
жилая площадь которых составит 
более 5.000 квадратных метров, 
или 196 квартир. Полным фрон
том развернуть работы на жи
лищном строительстве невозмож
но по разным причинам.

Сдерживает темпы работ уча
сток «Сантехмонтаж» (начальник 
тов. Васильев В. В.), который 
как летом, так и сейчас не ведет 
сантехнических .работ на жилом 
фонде. А работ очень много. Нуж
но монтировать водопровод, вну
треннее центральное отопление, 
канализацию.

Управляющий трестом «Ков
дорстрой» тов. Коноплев А. II. на 
оперативном совещании 12 нояб
ря говорил, что он на такое отно
шение к делу тов. Васильева со
общил в строительное управление 
совнархоза, но мор до сих пор к 
нему не приняли. Таким образом, 
участок «Сантехмонтаж» план 
ввода жилья поставил под угрозу 
невыполнения.

— Не один только «Сантех
монтаж» срывает строительство 
жилья. Тут повинен и директор

комбината производственных пред
приятий тов. Косарчук А. В., ко
торый должен ежедневно постав
лять. восемь квадратных метров 
шлакобетонных перегородок для 
санузлов, но в течение сентября 
и октября не прибыло их на уча
сток ни одного квадратного мет
ра. Теперь, чтобы не затягивать 
строительство жилья, — говорит 
начальник участка «Жилстрой» 
тов. Беляков 10. В., — мы вынуж
дены вести кирпичную кладку 
перегородок, а это значительно 
удорожает строительство, что не
желательно. Комбинат производ
ственных предприятий задержива
ет систематически также постав
ку дверных блоков и подоконных 
досок.

Неудовлетворительно ведет ра
боты на жилье по нулевому цик
лу участок «Фундаментстрой» 
(и. о’, начальника тов. Бирюков). 
Да разве можно требовать с тов. 
Бирюкова нормальной работы, 
когда у него на участке часами 
простаивает экскаватор из-за от
сутствия автомашин или бульдо
зера.4 А такие случаи бывают час
то по нераспорядительности дис
петчерской службы треста.

До кониа года осталось менее 
полутора месяцев, но и за .это 
время можно многое сделать на 
строительстве жилья.

Со стороны треста «Ковдор
строй» требуется усилить живое 
оперативное руководство ходом 
жилищного строительства, да и 
партийная и профсоюзная органи
зации не должны стоять в стороне 
от столь важного дела.

Товарищи горняки и обогатители, строите
ли и монтажники! Ознаменуем Пленум ЦК 
К П С С  новыми успехами в труде!

☆ ☆ ☆

Перевыполняем сменные задания

Поселок Ковдор. Обогатительная фабрика.
На снимке: склад обезвоживания, где производится погрузка 

концентрата.
Фото Е. Кузнецова, машиниста щековой дробилки.

Железный 
концентрат—  

Череповцу
Каждый день с подъездных 

путей горнообогатительного ком
бината уходят эшелоны железно
го концентрата, очень нужного че 
реповецким домнам.

Замечательно потрудился кол
лектив в октябре на отгрузке кон
центрата. Используя теплые дни, 
люди не жалели ни сил, ни време
ни. Все знали, что ударят морозы, 
и тогда погрузка концентрата ос
тановится. Смерзшийся концен
трат в Череповце не выгрузить из 
вагонов. И вот 17 числа морозы 
наступили. Грузить стало невоз
можно. Первоначальный план по 
отгрузке 40 тысяч тонн концен
трата оказался под угрозой срыва. 
Коллектив участка тяжело пере
живал это время.

С 20 октября началось потепле
ние, и погрузка возобновилась. К 
началу ноября было отгружено 
свыше 66 тысяч тонн железного 
концентрата. Это был трудовой по
дарок Великому Октябрю.

Хорошо потрудились член пар
тии люковой П. Березкин, его то
варищи А. Шевелев, С. Семенов 
и А. Ласточкин, транспортерщицы 
М. Боченкова и Н. Марышева, де- 
журнйе слесари Е. Новик и С. Ми
хайлов.

Коллектив участка с честью 
нес трудовую вахту и в празднич
ные дни, не сдает темпы и в 
последующие дни ноября.

0. ЦВЕТКОВ.
Мастер участка сушни.

Слаженная работа
На 2 участке 4-го строительно

го управления треста «Отдел- 
строй» в эти дни работают с боль
шим напряжением.

Бригады тт. Измайлова И. Н., 
Захарова В., Путилова Н. И. и 
Галкиной Т., занятые на отделоч
ных работах обогатительной фаб
рики, перевыполняют ежедневные 
задания.

Слаженная работа в этих брига
дах дает возможность каждому 
делать как можно больше и луч
ше.

М. ГВОЗДИКОВ.

В октябре обогатительная фа
брика перевыполнила план по 
важнейшим технико-экономиче
ским показателям. Череповецкие 
металлурги получили десятки ты
сяч тонн добротного железного 
концентрата. Коллектив молодого 
предприятия вышел победителем в 
предоктябрьском социалистиче
ском соревновании, ему присуж
дено переходящее Красное знамя 
горнообогатительного комбината.

Предоктябрьская трудовая вах
та продолжаете® и теперь. Это 
тем более отрадно сознавать, что 
в ближайшие ф п  Пленум Цент
рального Комитета партии обсу
дит вопрос осу' улучшении партий
ного руководства промышлен
ностью, строительством и сель
ским хозяйством. Мы, обогатите
ли, верим, ,что партия наметит яс
ные пути j  дальнейшего поступа
тельного/ движения вперед. Эта 
вера воодушевляет нас на новые 
трудовьре дела.

Мне вспоминаются первые дни 
работы на фабрике. Вчерашние 
строители, впервые вставшие к 
сложным машинам, не овладев
шие технологией, много времени 
тратили впустую, просиживали. 
Не мало труда пришлось прило
жить, чтобы убедить людей ве
рить в собственные силы.

Наши труды увенчались успе
хом. В смене В. Киценко, где ра
ботаю я, коллектив трудолюби
вый, сплоченный. Люди учатся, 
терпеливо овладевают специаль
ностями и стремятся принести го
сударству как можно больше поль

зы. Сегодняшний железный кон
центрат —  завтрашний металл, 
новые станки, машины, предметы 
домашнего обихода.

В перевыполнении октябрьского 
плана есть доля участия и нашей 
смены. Отрадно отметить, что 
трудовые темпы не снижаются и 
теперь. Первые десять дней нояб
ря смена шла с перевыполнением 
заданий. Все стремятся к одному: 
увеличивать производственные 
мощности оборудования, повышать 
качество концентрата. Хорошее 
стремление!

Рабочие и работницы интересу
ются результатами коллективного 
труда. Конечно, инженерно-тех
нический персонал рассказывает 
им, как поработали. Но они хотят 
знать больше —  какое место за
нимают другие смены. Закономер
ное желание. В связи с этим мне 
хотелось бы высказать такое по
желание: в цехе на видном месте 
установить Доску показателей и 
на нее заносить результаты труда 
всех смен по важнейшим итогам 
как по цеху, так и по фабрике в 
целом. Не все могут запомнить, 
например, переработку руды, вы
ход концентрата, содержание же
леза в концентрате в цифрах. А 
Доска показателей будет напоми
нать. Отсюда пламя соревнования 
за честь своего предприятия, це
ха, смены разгорится еще шире 
и ярче, будет более живым, инте
ресным. Затраты на наглядную 
агитацию окупятся сторицей.

3. ПЕТРОВА. 
Мастер цеха обогащения.

О проведении выборов народных 

заседателей народных судов РСФСР
В связи с истечением срока 

полномочий народных заседателей 
районных (городских). народных 
судов Президиум Верховного Сове
та РСФСР принял Указ о проведе
нии в феврале— марте 1963 года 
выборов народных заседателей.

Президиум Верховного Совета

РСФСР продлил полномочия на
родных заседателей районных (го
родских) народных судов, избран
ных в ноябре— декабре 1960 года, 
впредь до избрания нового состава 
народных заседателей.

(ТАСС).

О причинах неудовлетворительной работы связи
От трудящихся поселка Ковдор 

много есть нареканий на неудов
летворительную работу телефон
ной станции, радиопередач. В этой 
статье я хочу рассказать последо
вательно о причинах неудовлетво
рительной работы некоторых ви
дов связи в нашем поселке 

М ЕСТНАЯ Т ЕЛ ЕФ О Н Н А Я  
С В Я ЗЬ

Для организации местной связи 
поселка в 1961 году была смонти
рована, оттренирована и сдана в 
эксплуатацию АТС, но оказалось, 
что пуск новой АТС ни в какой 
степени не разрядил напряженно
го положения внутренней связи 
поселка, а вызвал лишь массу 
жалоб в наш адрес. Причина та
кого положения заключается в 
том, что линейно-кабельная сеть 
до сего времени не сделана, тогда 
как огромная сумма народных де
нег просто-напросто похоронена в 
землю вместе с телефонными ка
белями и телефонной канализаци
ей. Трест «Ковдорстр.ой» дважды 
начинал делать канализацию, и 
каждый раз, сделав половину, 
свертывал работу.

РА Д И О В ЕЩ А Н И Е 
В связи с бурным развитием по

селка быстро растет и радиовеща
тельная сеть. В  настоящее время 
мощность нашего радиоузла почти 
на пределе, поэтому в будущем 
году запланировано строительство

в несколько раз более мощного 
нового радиоузла. Будет увеличено 
вдвое фидерное напряжение сети, 
что позволит увеличить гром
кость передач. Так как наш радио
узел находится в центре инду
стриальных помех фабрики, то 
был организован выделенный ра
диоприемный пункт в Куропте.

Качество радиовещания во мно
гом зависит от электропитания ра
диоузла. Радиоприемный пункт в 
Куропте питается от общей быто
вой электросети, которая находит
ся в крайне плохом состоянии, а 
к электрическому вводу радиоузла 
в Ковдоре подключился админи
стративный корпус Ковдорского 
комбината.

Для того, чтобы в динамиках 
не было шума и щелчков, то в 
Куропте должна быть подвешена 
отдельная электролиния, а в Ков
доре комбинат должен уйти с на
шего ввода, которого мы с таким 
трудом добились. Много повреж
дений производится индивидуаль
ными теле- и радиоантеннами. 
Для того, чтобы этих поврежде
ний не случалось, трест «Ковдор
строй» должен выполнять проект
ную работу по монтажу коллек
тивных теле- и радиоантенн.

М ЕЖ Д У ГО РО Д Н А Я  С ВЯ ЗЬ
По междугородной связи мы 

очень много жалоб имеем на дли
тельное ожидание соединения с

Кировском. В  настоящее время 
проводятся работы по устранению 
недостатка нашей связи. Но как 
скоро работа будет выполнена, 
точно сказать нельзя, так ка-к объ
ем работ большой, есть и другие 
причины. Но к лету будущего года 
этот недостаток будет устранен.

Телеграф работает нормально и 
жалоб на его работу мы не име
ем.

В отношении приема телепере
дач могу сообщить, что находясь 
в Ковдоре, главный инженер об
ластного Управления связи Бел
кин Е. П. обещал выделить для 
Ковдора оборудование телевизи
онного ретранслятора сразу же, 
как только будет готово помеще
ние под него. В  сентябре этого 
года в Ковдор приезжала группа 
измерителей и произвела изыска
ние места постройки ретранслято
ра. Поэтому срок постройки его 
у нас в Ковдоре целиком зависит 
от горнообогатительного комбина
та.

Необходимо партийным, проф
союзным организациям, хозяй
ственным руководителям и посел
ковому Совету депутатов трудя
щихся принять меры к устранению 
недостатков в делах связи посел
ка Ковдор.

Л. РОМАНОВ. 
Инженер Ковдорского узла 
связи.
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Держать в чистоте высокое 
звание члена партии

С  партийн ого собрания парторганизации  

т рест а „ К о вд ор ст рой 14

Вопросам выполнения уставных 
положений коммунистами было по
священо очередное собрание чле
нов партии треста «Ковдорстрой*. 
С докладом выступил заместитель 
секретаря партбюро тов. Ковален
ко А. А.

Докладчик подробно рассказал, 
что требуется от членов партии и 
как коммунисты треста выполня
ют-Устав КПСС. Значительную 
часть своего выступления он по
святил критике недостатков. На 
фактическом материале он пока
зал, как отдельные коммунисты 
грубо нарушают Устав партии, ка
ковы последствия этих нарушений.

Своевременная уплата членских 
взносов свидетельствует о матери
альной связи коммунистов с пар
тией. В  тресте же находятся такие 
люди, как тт. Михайлов, Царю- 
ченко, Смирнов, Захаров, допуска
ющие задолженность. Почему же 
в цеховых первичных партийных 
организациях не обсудили поступ
ки нарушителей? Там, видимо, ре
шили не портить хороших отноше 
ний, не причинять неприятностей 
своим товарищам.

Устав партии требует от комму
нистов показывать пример в вы
полнении общественного долга, ве
сти решительную борьбу с пере
житками прошлого, соблюдать 
принципы коммунистической мора
ли. Не все члены партии треста 
«Ковдорстрой» выполняют эти 
обязанности. Коммунист тов. Бон
даренко, будучи еще в Мончегор
ске, вступил в интимные связи с 
подчиненной ему работницей, бро
сил семью. Дело дошло до област
ного комитета партии. Вызван
ный на бюро тов. Бондаренко дал 
слово наладить семейные отноше
ния, вернуться к семье. Но пере
ехав в Ковдор, он не расстался с 
сожительницей, растоптал свои 
обещания, обманул областной ко
митет партии. Где же честность и 
пра;вдивость? Их нет. Так посту
пают трусы и люди с нечистой со
вестью. Члены партии тт. Вахре 
нев и Титов пьянствуют, доставля
лись в милицию. Нашли ночлег 
в вытрезвителе тт. Баранов и До
рофеев.

Укрепление и расширение свя
зей партии с народом, проявление 
чуткости и внимания к людям так
же являются первостепенными 
обязанностями членов партии. Не 
все, однако, выполняют и эти тре
бования. Главный механик треста 
тов. Подобедов самоустранился от 
руководства базой механизации. 
Он, уподобившись бухгалтеру, до
бросовестно подсчитывает отрабо
танные машинами часы, зато не 
уделяет внимания повышению ма
стерства механизаторов, обходит 
коллектив. Строителям хорошо из
вестны плоды такого руководства. 
Механизмы часто простаивают, 
работы на строительных площад
ках задерживаются, сроки строи
тельства и сдачи объектов .в экс
плуатацию затягиваются.

Рабочие базы механизации пом
нят, когда территория и мастер
ские напоминали кладбище изуро
дованной техники, хозяйство не 
готовилось к зиме. Коммунисты и 
передовые рабочие базы механиза
ции выражали тревогу, но свое
временной помощи не получили. 
Когда тов. Подобедова пригласи
ли на цеховое партийное собрание, 
то он на это собрание не пришел. 
Он ждал, когда вернется из от
пуска тов. Федянин и приведет хо
зяйство в порядок. Так оно и по
лучилось. Высокомерие, пренебре
жительное отношение к производ
ственным нуждам коллектива, 
болезненное реагирование на кри 
тику, ставят барьер между таким 
руководителем и рабочими.

Плохо вникает в бытовые нуж
ды строителей заместитель управ
ляющего трестом тов. Глузкин. Мы 
окружены тайгой, а в деревянных 
домах, где проживают одинокие 
рабочие, часто нет дров. Люди 
вынуждены ночевать в холодных 
помещениях, им негде высушить

одежду. Особенно нетерпимое по
ложение можилось в общежитиях 
по улице Гоголя и на 112 км. Не 
случайно рабочие обращаются с 
жалобами на бездушное отноше
ние к их нуждам в профсоюзный 
комитет и партийное бюро треста 
и другие инстанции. Но ни това
рищеские беседы, ни взыскания не 
оказывают на тов. Глузкина замет
ного воздействия.

Правдивость и честность — не
отъемлемые качества коммуниста. 
В  наших же рядах встречаются 
иногда такие работники, которые 
добиваются громкой славы обман
ным путем. На такую скользкую 
дорогу встали члены партии тт. 
Зелинский и Гришуков. Они заня
лись приписками, за что наказаны 
администрацией треста. Но цехо
вые партийные организации не мо
гут оставаться в стороне и долж
ны обсудить непартийные поступ
ки руководителей.

— Борьба за бережное расходо
вание материалов и денежных 
средств в тресте еще не поставле
на на должную высоту, — говорил 
тов. Рожков. — Руководители уча
стка «Фундаментстрой» не брез
гуют подтасовками фактов. По до
кументам, подписанным ими, пе
ревезенных грузов значится боль
ше, чем в действительности. Даже 
при беглом знакомстве с докумен
тами бросается в глаза вся несо
стоятельность такого хозяйство
вания.

На участках не изжиты еще 
приписки. Мастер тов. Черный ста
рается сделать так, чтобы дневной 
заработок рабочего не был ниже 
трех рублей даже в таких случаях, 
когда он фактически составляет 
иногда копейки. При этом он без
застенчиво заявляет, что должен 
дать заработать. Зарабатывать, 
конечно, давать надо, а никчемную 
щедрость за счет государства, раз
базаривание средств прекратить 
тоже следует.

Попадаются еще и стяжатели. 
Бригадир каменщиков Уша
ков В. не останавливается даже 
перед рукоприкладством. Показал
ся заработок мал — мастеру зубо
тычина. Странно, что такому рва
чу доверено руководство бригадой. 
Видимо, в тресте не считаются с 
указаниями вышестоящих инстан
ций подбирать кадры по политиче
ским и деловым признакам. На 
путь рвачества встал и другой 
бригадир — Карасюк Б. Е., 
которому некогда создали гром
кую славу передового человека. 
Таких людей, как Ушакова и 
Карасюка Б. Е., не следовало бы 
допускать к руководству бригада
ми.

Бывают и более разительные 
факты, продолжает оратор. В 
комбинате производственных пред
приятий рабочий Вертебный 
занялся вредным делом — устраи
вал простои смен по своему усмо
трению. Вместо увольнения такого 
«работника» директор КП П  тов. 
Косарчюк А. В. отправил смутьяна 
в отпуск, а после доверил руко
водство бригадой. Такая снисхо
дительность пользы не приносит.

В том же комбинате усовершен
ствовали доставку бревен в лесо
пильный цех. Затраты труда рабо
чих сократились, а производитель
ность поднялась. И удивительно, 
что нормы и расценки остались 
прежними, хотя их обязательно 
нужно было пересмотреть. Такое 
хозяйствование дорого обходится 
государству. Это нужно устранять 
решительно, без промедления.

На собрании выступили также 
тт. Сервятников, Нехаева, Федо
рова, Грибова, Шутов, Никулин.

Коммунисты приняли разверну
тое постановление, направленное 
на коренное улучшение внутрипар
тийной работы в тресте, на устра
нение недостатков в цеховых пар
тийных организациях.

А. Д А ВЫ Д О В.

Агитатор 
Тамара Зайцева
Закончив смену, в контору це

ха пришли машинисты мельниц 
и сепараторщицы, классифика- 
торщики и слесари. Агитатор Т, 
Зайцева подводила итоги трудо
вого дня, анализировала показа-

З а б о т а  о д е т я х

тели. Как ни хотелось рабочим 
узнать, что сделали они за сме
ну, никто не нарушил тишины, 
не отвлекал носителя партийного 
слова. Ждать пришлось минуты 
две-три.

— Сегодня наши показатели 
снизились. Концентрат по качест
ву остается таким же как нака
нуне, но выдавали его меньше. В 
причинах Мы разберемся после# по
литинформации, там, на рабочих 
местах, а сейчас поговорим, что 
происходит в мире.

Ярко, доходчиво рассказывала 
агитатор о событиях в западном 
полушарии. Центральное место 
занимали события, разыгравшие
ся в Карибском море. Агрессивная 
политика правительства Соеди
ненных Штатов Америки натолк
нулась на дружное сопротивление 
народов Кубы, поддержанное ми
ролюбивыми силами земли, и в 
первую очередь, народами Совет
ского Союза.

■—  Никакие происки американ
ских империалистов не заставят 
кубинцев встать на колени. Ни 
крейсеры и авианосцы, ни танки 
и пушки не могут остановить ос
вободительного движения. Идеи 
марксизма-ленинизма стали . зна
менем борьбы угнетенных наро
дов и стран, — заканчивает Т. 
Зайцева.

После информации агитатор и 
рабочие пошли в * цех. Там на 
месте она показывала, как долж
ны работать маятниковые пита
тели, учила людей, на что следу
ет обращать внимание, как следует 
трудиться, чтобы смена стала 
передовой.

Октябрь пришел к концу. Фа
брика досрочно выполнила план 
по выработке железного концент
рата. Экономические показатели 
радуют обогатителей. Трудовая 
вахта продолжается. Смена масте-

В нашей Стране большое вни-1 п 
мание уделяется воспитанию под
растающего поколения. С ранних 
лет ребенок окружен заботой и 
вниманием.

Густая сеть детских учрежде
ний нашей страны дает только по 
Российской Федерации двум с по- 
ловиной миллионам детей пользо
ваться услугами детсадов и яс
лей.

Не далеки то время, когда сеть 
дошкольных учреждений еще 
больше расширится, и все дети, 
нуждающиеся в них, будут приня
ты.

В нашем поселке два детских 
сада и один сад-ясли. На первом 
месте стоит детсад Л1» 39 горно- 
обогатительного . комбината. Там 
дружный коллектив. Воспитатели 
и няни внимательны к детям, от
зывчивы. Много труда вкладыва
ют они в дело воспитания. Детей 
учат ценить прекрасное в жизни, 
в природе, в искусстве.

Нужно отметить хорошую рабо
ту воспитателей тт. Абрамовой 
М. А., Никитинской А. Д., Шуми
ловой Г. Г. и других. Беззаветно

трудйтся няни тт. Березкина Е. В., 
Подгапка 3. И. Вкусные, пита
тельные блюда готовит повар Ло- 
банина Т. А.

Заведующая детсадом тов. Ви
цина А. П. за короткий период 
сумела сплотить коллектив, вну
шить чувство ответственности за 
детей всему персоналу.

Подготовка к празднику — это 
был экзамен для всего коллектива. 
II он успешно сдан.

Не считаясь со временем, вос
питатели красиво оформили зал, 
подготовили подарки, плодотвор
ную работу провели с детьми.

II прошедший детский утренник 
показал отличную работу воспи
тателей. Дети хорошо пляшут, 
танцуют, выразительно исполня
ют сольные номера.

Недаром этот детсад пользует
ся большой любовью у населения.

От души хочется пожелать кол
лективу детсада̂  дальнейшей пло
дотворной работы.

Ю. ШАБАНОВ. 
Член родительского комите
та.

На снимке: детский сад № 39 горнообогатительного комбината.
Фото М. Кузнецовой

Благородный поступок
В первый день всенародного' ли дети! Мне от всей души хочет-

праздника Октября вечером в 
Ковдорское поселковое отделение 
милиции пришли две девочки — 
ученицы 4-го «Б» класса средней 
школы Ира Кузнецова и Надя 
Кузнецова. Они передали дежур
ному 60 рублей.

— Деньги мы нашли около 
восьмилетней школы на Парковой 
улице, — объяснили девочки.— 
Кто-то потерял их. Передайте, 
пожалуйста тому, кто потерял.

Благородный поступок соверши-

ся сказать сердечное спасибо ро
дителям этих девочек, воспитав
шим своих детей честными, созна
тельными. Вот это есть действл,- . 
тельно коммунистическое воспи
тание подрастающего поколения! 
Я полагаю, что в коммунистиче
ской сознательности девочек есть 
доля труда и учителей средней 
школы.

Л. СУВО РОВ. 
Рабочий обогатительной фаб
рики.

ПО СЛЕДАМ НАШ ИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Забывают о нарядах», так на
зывалась заметка плотника участ
ка «Рудстрой» Н. Харитоновича, 

, и .опубликованная в №  13 пашей
pa Т. Зайцевой идет  ̂с опережени-i газеты за 13 октября, в которой 
ем плана и в ноябре. Хороший I говорилось, что их бригада не зы- 
концентрат получают Череповец-j дан наряд на производство р.чбот.
кие доменщики! И в этом боль
шая заслуга агитатора Тамары 
Александровны Зайцевой.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

На снимке: 
цева.

агитатйр Т. А. Зай-

Фото автора.

Управляющий трестом «Ковдор 
строй» тов. Коноплев А. П. отве
чает:

«Заметка плотника тов. Харито
новича обсуждалась на партий
ном бюро парторганизации треста 
«Ковдорстрой». Администрацией 
треста приняты следующие меры: 
на начальника участка «Руд- 
стр,ой» Ю. Зелинского, мастеров

Новый сад-ясли принимает детей
разбирают игрушки и рассматри
вают детские книжки. Это только 
начало, а впереди будет много 
разнообразных игр и развлече
ний.

А. ЖЕЛЕЗНОВ.

Новый детский сад-ясли на 
135 мест пополняется детьми 
ясельного и дошкольного возраста.

Светлые просторные комнаты 
в убранстве. Везде чистота.

Группа детей дошкольного воз
раста уже занята своими делами:

тт. Ковзуна, Фурманова и Шиян 
наложены административные взы
скания, прораб А. Гришуков по
нижен в должности.

В настоящее время всем брига
дам, работающим на корпусе суш
ки, выданы аккордно-премиальные 
наряды»._________

Редактор А. И. БУНТОВ.

Орс Ковдорского горнообога- (
} дит выставку-продажу кули-;
i нарных изделий в столовой !

№ 7—каждую субботу с 14 ча-! 
! сов, в столовой й  2 — два ра- ! 
< за в месяц, по субботам. Кро- 
/ ме того, при столовой №  2 pa
il ботает магазин кулинарных;
? изделий.
} Посещайте наши выставки- ■ 
/ продажи!
£ Не забудьте купить кулинар-; 
> ные изделия!

/
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